

Prof Ganefri Narasumber Seminar Nasional Peringatan Hari Lahir Pancasila di UNTIRTA

Fernando Yudistira - PADANG.UPDATE.CO.ID

Jun 2, 2022 - 04:10



PADANG-Dalam rangka Peringatan hari lahir Pancasila tanggal 1 Juni 2022, Rektor Universitas Negeri Padang (UNP) Prof. Ganefri, Ph.D diminta oleh Panitia Forum Rektor Penguat Karakter Bangsa (FRPKB) yang digelar di Universitas Sultan Ageng Tirtayasa (Untirta) Banten Jawa Barat, Rabu, 1 Juni 2022.

Dalam kegiatan yang digelar secara hybrid luring dan daring tersebut dibuka oleh

Menteri Pendidikan dan Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nadiem Anwar Makarim dan juga tampil sebagai keynote speaker Ibu Prof. Dr (Hc) Megawati Soekarno Putri, Presiden RI kelima dan Juga tampil Sekjen PDI-P Dr. Hasto Kristiyanto.

Dalam arahannya Nadiem Makarim mengatakan: "Sukarno-Hatta telah melahirkan Pancasila dan telah mewariskannya kepada generasi selanjutnya. Di tengah tantangan zaman yang berbeda Pancasila telah terbukti ampuh mempertahankan bangsa ini, selanjutnya perlu diwariskan, Peringatan Hari Lahir Pancasila sangat tepat dalam rangka merefleksikan dan menginternalisasikan nilai-nilai luhur dari Pancasila tersebut. Upaya membumikan ide dan gagasan Sukarno-Hatta sangat diperlukan dalam bentuk karakter bangsa yang sesuai dengan falsafah Pancasila dan Kemendikbud telah merealisasikan dalam bentuk program Pancasila dan merdeka belajar," terangnya acara.

Sementara Ibu Megawati Soekarno Putri mengatakan "bangsa Indonesia perlu terus belajar Pancasila karena Pancasila lahir melalui peristiwa historis yang panjang dan pidato Bung Karno Tanggal 1 Juni 1945 ditetapkan sebagai hari lahir Pancasila. Dari peristiwa pandemi kita semakin yakin bahwa kekuatan Pancasila sangat berperan dengan nilai kegotongroyongan bangsa Indonesia dalam menghadapi Covid-19 yang membuktikan bahwa negara Indonesia negara besar yang secara geopolitik sangat strategis dan berperan. Pancasila tidak bisa dipisahkan secara natural karena telah membumi dalam sistem hidup masyarakat Indonesia, misalnya pada masyarakat Sumatera Barat yang sangat kental dengan musyawarah untuk mufakatnya yang telah membudaya sejak dahulu".

Rektor UNP sebagai Narasumber tunggal dalam kegiatan seminar ini membawakan materi "Representasi Pemikiran Proklamator tentang Nation dan Character Building" yang merupakan Bedah Buku berjudul "Membumikan ide dan Gagasan Soekarno-Hatta" yang menjelaskan bagaimana nilai-nilai karakter bangsa yang diadopsi dari pemikiran Sukarno- Hatta, dan bagaimana strategi implementasinya dalam ranah pendidikan di Perguruan Tinggi, serta esensi dari pemikiran Proklamator yang bisa memberi muatan pendidikan atau model pendidikan karakter di ranah sekolah," tegas Rektor yang juga Ketua PWNU Sumatera Barat ini.

Dalam kegiatan seminar itu hadir seluruh Rektor PTN anggota FRPKB yang diketuai oleh Prof. Aom Karomani yang juga Rektor Unila Lampung. Selain itu juga diikuti ratusan peserta secara daring dan luring dari seluruh Indonesia. (rel)